

**APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI
DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN
PADA PD. NEVADA**



OLEH

FITRIANI
05 077 034

TUGAS AKHIR

Diajukan sebagai salah satu syarat memperoleh gelar
Ahli Madya

**JURUSAN AKUNTANSI
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2008**



No. Alumni Universitas	Fitriani	No. Alumni Fakultas
------------------------	----------	---------------------

BIODATA

a). Tempat/Tgl lahir : Padang/22 Maret 1986 b). Nama Orang Tua : Yahya dan Ratna Sari c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e) NBP : 05 077 034 f). Tanggal Lulus : 20 Agustus 2008 g). Predikat lulus : Sangat Memuaskan h). IPK : i). Lama studi : 3 Tahun j). Alamat orang tua : Lubuk Begalung-Padang, Sumatera Barat

**APLIKASI KOMPUTER AKUNTANSI
DALAM PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN PADA PD. NEVADA**

Tugas Akhir Dili Oleh : Fitriani

Pembimbing : 1. Elfritri Santi, SE. M. Kom. Ak 2. Firman Surya, SE. Ak

ABSTRAK

Laporan keuangan merupakan ringkasan dari semua transaksi yang terjadi selama tahun buku yang bersangkutan dan menyajikan informasi tentang posisi keuangan serta kinerja perusahaan yang bermanfaat bagi pembuat keputusan dan pihak lain yang membutuhkan. Penyusunan laporan keuangan dapat dilakukan secara manual dan terkomputerisasi. Penyusunan laporan keuangan secara terkomputerisasi dapat memberikan laporan keuangan dengan cepat dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Salah satunya yaitu dengan menggunakan MYOB Accounting V.15. Penggunaan MYOB Accounting V.15 relatif mudah dan dapat dikuasai dalam waktu yang singkat serta programnya dapat digunakan secara efektif dan efisien sehingga mendapatkan laporan keuangan yang akurat. MYOB Accounting V.15 memiliki 6 fitur utama yang digunakan pada *Command Centre* yaitu *Account, Banking, Sales, Purchase, Inventory* dan *Card File*. PD. Nevada yang bergerak dalam jual beli barang pecah belah dan elektronik ini telah melakukan penyusunan laporan keuangan secara manual. Dalam tugas akhir ini penulis mengaplikasikan MYOB Accounting V.15 dalam penyusunan laporan keuangan pada PD. Nevada sehingga menghasilkan laporan keuangan dengan cepat, akurat dan sesuai ketentuan yang berlaku, seperti ; laporan laba rugi, neraca dan laporan lainnya yang dibutuhkan perusahaan.

Tugas Akhir telah dipertahankan di depan tim penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 20 Agustus 2008. Abstrak telah disetujui oleh penguji:

Penguji :

Tanda tangan	1.	2.	3.	4.
Nama Terang	Sukartini, SE.M.Kom.Ak	Novrina Chandra, SE.MM.Ak	Amy Fontanela, SE.Ak	Elfritri Santi, SE.M.Kom.Ak

Mengetahui,
Ketua Jurusan : Endrawati, SE.Ak
Nama



Alumnus telah mendaftar ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
Nomor Alumni Fakultas	Nama	Tanda tangan
Nomor Alumni Universitas	Nama	Tanda tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG MASALAH

Perkembangan sebuah perusahaan tidak terlepas dari kebijakan-kebijakan manajemennya dalam mengoperasikan perusahaan. Hal ini mendorong pihak manajemen untuk selalu memperbaiki sistem-sistem yang digunakan perusahaan. Pihak manajemen harus dapat menilai apakah sistem yang digunakan masih dapat digunakan atau harus diperbaiki. Salah satu sistem yang penting dan berpengaruh bagi perusahaan adalah sistem akuntansi.

Pengertian Akuntansi menurut Nisworger et al., (1999: 6) adalah sistem informasi yang memberikan laporan kepada pihak-pihak yang berkepentingan mengenai kegiatan ekonomi dan kondisi perusahaan. Dari pengertian tersebut dapat diketahui bahwa akuntansi memberikan informasi yang berupa laporan salah satunya yaitu laporan keuangan yang berguna bagi pihak manajemen dalam pengambilan keputusan.

Laporan keuangan merupakan suatu ringkasan dari semua transaksi-transaksi keuangan yang terjadi selama tahun buku yang bersangkutan (Zaki Baridwan, 2000: 17). Secara umum tujuan dari laporan keuangan adalah untuk memberikan informasi tentang posisi keuangan, kinerja perusahaan yang bermanfaat bagi sebagian besar pengguna laporan keuangan dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta menunjukkan pertanggungjawaban manajemen atas penggunaan sumber daya yang dipercayanya kepadanya.

Laporan keuangan dapat disusun secara manual maupun terkomputerisasi. Penyusunan laporan keuangan secara manual memerlukan prosedur yang cukup banyak dan waktu yang relatif lama. Mulai dari mencatat transaksi ke jurnal, mengklasifikasikannya ke pos-pos rekening (posting), menyusun neraca saldo dan mengklasifikasikannya ke dalam laporan keuangan. Sedangkan penyusunan laporan keuangan secara terkomputerisasi dapat dilakukan dengan mudah dan cepat.

Seiring dengan berkembangnya teknologi komputer, banyak program-program yang dapat digunakan untuk menyusun laporan keuangan yang cepat, relatif mudah dan akurat, seperti *Dec Easy Accounting (DEA)*, *MYOB Accounting*, *Microsoft Access*, *Accurate*, *Microsoft Excell* dan lain-lain.

MYOB Accounting V.15 merupakan software akuntansi terpadu berbasis Windows dari *MYOB Limited* yang telah dikembangkan di beberapa Negara dengan berbagai versi. Software ini sangat cocok diterapkan untuk kondisi bisnis di Indonesia pada skala perusahaan kecil dan menengah. Penggunaannya relatif mudah dan dapat dikuasai dalam waktu singkat, programnya dapat digunakan secara efektif dan efisien dengan cara memahami proses kerja program dalam kaitan dengan proses akuntansi sehingga mendapatkan laporan keuangan yang akurat. Program ini memiliki kemampuan menampilkan data secara cepat dan mudah pada layar komputer atau dicetak ke kertas dan dapat menampung nilai transaksi milyaran rupiah.

PD. Nevada merupakan salah satu perusahaan dagang yang ada di kota Padang. Perusahaan ini terletak di Jalan Pasar Baru No. 42 telp (0751-812445) Pasar Raya Padang. PD. Nevada merupakan perusahaan yang menjual barang-barang elektronik dan pecah belah. PD. Nevada ini berkembang dengan pesat, hal ini dapat dilihat melalui kepercayaan konsumen pada perusahaan dagang ini. Selama ini pencatatan akuntansi pada PD Nevada dilakukan secara sederhana dan dilakukan

secara manual. Semua transaksi dicatat secara manual yaitu untuk setiap transaksi pembelian dicatat dalam buku pembelian, untuk setiap transaksi penjualan dicatat dalam buku penjualan dan untuk setiap transaksi pengeluaran dan penerimaan kas dicatat dalam buku kas oleh bagian pembukuannya. Sedangkan untuk laporan keuangan yang dibuat oleh PD. Nevada selama ini yaitu laporan kas masuk dan kas keluar yang dikirim sebulan sekali pada pemilik PD. Nevada dan laporan persediaan barang dagang. Laporan ini diketikkan ke komputer dengan *Microsoft Excell*. Melihat keadaan ini, perusahaan memerlukan suatu program akuntansi yang dapat membantu untuk mencatat transaksi keuangannya dengan cepat sampai menghasilkan laporan keuangan yang sesuai dengan akuntansi yang berlaku umum.

Oleh sebab itu penulis tertarik untuk mengimplementasikan sistem informasi akuntansi berbasis komputer untuk penyusunan laporan keuangan pada PD. Nevada dengan menggunakan MYOB Accounting V. 15 dalam bentuk tugas akhir yang berjudul "**Aplikasi Komputer Akuntansi dalam Penyusunan Laporan Keuangan pada PD. Nevada**".

1.2 PERUMUSAN MASALAH

Berdasarkan uraian diatas, penulis merumuskan masalah pada bagaimanakah penyusunan laporan keuangan dengan menggunakan MYOB *Accounting* V.15 pada PD. Nevada?

1.3 TUJUAN PENELITIAN

Adapun tujuan yang hendak dicapai dalam tugas akhir ini adalah:

1. Sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan pendidikan Diploma III pada Politeknik Universitas Andalas.

BAB LIMA

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan analisa yang telah di kemukakan pada bab terdahulu mengenai aplikasi akuntansi perusahaan dagang pada PD Nevada, maka dapat disimpulkan:

1. PD. Nevada merupakan salah satu perusahaan dagang yang bergerak dalam jual beli barang pecah-belah dan elektronik. PD. Nevada beralamat di Jalan Pasar Baru No. 42 Pasar Raya Padang telpon 0751-812445 yang tedahulunya dirintis oleh Bapak Mustafa.
2. Dalam kegiatan usahanya PD. Nevada melakukan transaksi pembelian secara kredit dengan waktu pembayaran antara 45-60 setelah tanggal transaksi. PD. Nevada memiliki empat supplier utama yaitu Toko Mandiri dan Toko Tempayan (Padang), Toko Juwita (Jakarta) dan Toko Ponic (Medan). Untuk transaksi penjualan PD. Nevada ini, melakukannya secara tunai.
3. Pencatatan akuntansi PD. Nevada masih dilakukan secara manual. Catatan akuntansi yang digunakan adalah buku kas, buku pembelian dan buku penjualan. Sedangkan untuk laporan keuangan yang dibuat selama ini adalah laporan kas masuk dan kas keluar serta laporan persediaan barang dagang yang memuat jumlah pembelian dan penjualan barang dagang selama satu bulan. Laporan tersebut diketikkan dalam *Microsoft Excell*.
4. MYOB *Accounting V. 15* memiliki banyak kelebihan dan cocok diterapkan untuk kondisi bisnis di Indonesia terutama untuk skala kecil dan menengah.

DAFTAR REFERENSI

- Baridwan, Zaki, M. Sc. 1992. *Intermediate Accounting*. Edisi Tujuh. Yogyakarta: BPFE
- Endrawati, SE. Ak. 2006. *Modul Bahan Ajar Komputer Akuntansi MYOB Accounting V. 10.5*. Padang: Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Padang.
- Hidayat, Syarief. 2007. *MYOB Accounting Premier*. Bandung: Informatika
- Harnanto. 2000. *Akuntansi Keuangan Intermediate*. Yogyakarta: Liberty
- Ikatan Akuntan Indonesia. 2002. *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: Salemba Empat
- Kamal, Asroel. 2002. *Langsung Praktek MYOB Versi 15 pada Perusahaan Dagang*. Jakarta: PT. Elex Media Komputindo.
- Nerwonger, et al. 1996. *Prinsip-Prinsip Akuntansi*. Jakarta: Erlangga
- Soemarso, S.R. 2002. *Akuntansi Suatu Pengantar*. Edisi Kelima. Jakarta: Salemba Empat